

FORDERNDES KW BERG-CUP FINALE 2022 IN MICKHAUSEN

Die 34. Saison des KW Berg-Cups bot höchste Spannung. Denn die Entscheidung über die der Podestplätze in der Gesamtwertung fiel erst beim letzten der insgesamt elf Saisonrennen beim „39. ADAC Bergrennen Mickhausen“ (30.09.-02.10.2022) im bayerischen Schwabenland. Als Führender reiste Erwin Buck mit seinem 2-Liter VW Spiess Scirocco an.

Den Sieg des Titelverteidigers konnte nur noch das knapp zurück liegende Team Armin Ebenhöf / Tobias Mayer verhindern. Deren 1400er VW Minichberger Scirocco pilotierte in Mickhausen Armin Ebenhöf. Die Voraussetzungen waren klar. Um das Blatt noch einmal zu wenden brauchte Armin Ebenhöf einen Klassensieg. Zugleich hätte Erwin Buck über Platz vier nicht hinaus kommen dürfen. Aber beide Topfahrer gaben sich keine Blöße, gewannen ihre Klassen souverän. Trotz schwierigster Bedingungen, hervorgerufen durch das wechselnde Wetter mit entsprechenden Auswirkungen auf den Gripniveau. Nach der letzten Zieldurchfahrt des später als Armin Ebenhöf gestarteten Erwin Buck stand dieser als Gesamtsieger fest. Ebenso wie der zweite Platz von Armin Ebenhöf / Tobias Mayer.

Gesucht wurde allerdings noch nach dem Dritten. Dafür kam rund ein halbes Dutzend Fahrer in Frage. Schlussendlich machte Michael Bodenmüller, der zusammen mit Papa Edi im KW Berg-Cup eingeschrieben ist, mit beherzten Fahrten zu seinem sechsten Saisonsieg in der Klasse bis 3000 Kubik

alles klar, holte im Opel Gerent Kadett den dritten Platz auf dem Gesamtpodest.



In letzter Sekunde fuhr der 20-jährige Jannik Hofmann im NSU TT noch auf Position eins der Rookie-Wertung nach vorne. Im Team mit Jörg Davidovic gewann er gleich in seiner ersten Saison zudem den NSU-Bergpokal. Den Sieg der Klassik-Wertung bei den luftgekühlten Heckmotorfahrzeugen sicherte sich Michael Vogel. In der KW 8V-Trophy war erneut Norbert Wimmer (BMW 2002) erfolgreich. Tobias Mayer heißt der Gewinner der KW Berg-Cup Ravenol Youngster Wertung. Die neu geschaffene Hill & T Sonderwertung sicherte sich Erwin Buck, Position eins der Gentleman Challenge (Teilnehmer ü Jahre) gehört Franz Weißdorn.

Das Organisationsteam des Berg-Cup e.V., das für die Rennserien KW Berg-Cup und NSU-Bergpokal verantwortlich zeichnet, zieht eine positive Schlussbilanz „Alle geplanten Rennen konnten durchgeführt werden, mit 109 aktiv gewordenen Fahrern war die Beteiligung sehr gut. Ganz besonders freuen wir uns über die 26 Rookies. In der 2010 eingeführten Wertung ist das Rekord.“ Der Fokus der Verantwortlichen liegt nun auf den Vorbereitungen der Siegerehrungen für die Saisons 2021 und 2022, die beide am 05. November in Bad Mergentheim durchgeführt werden. Parallel dazu sind die Vorarbeiten für 2023 schon lange angelaufen.

Detaillierte Ergebnisse und ausführliche Berichte sind unter www.berg-cup.de (/www.berg-cup.de) zu finden.

Text: Berg-Cup e.V.; Fotos: Rennfotos.de



VERÖFFENTLICHT AM: 04.10.2022 | KATEGORIE: NEWS BERGRENNEN | ZUGRIFFE: 287



DIESER NEWSBEITRAG WURDE VERFASST VON:

SANDRO MELCHIORI

Sie haben Fragen oder Anmerkungen zu dem Beitrag **Forderndes KW Bergrennen - Finale 2022 in Mickhausen**? Dann senden Sie einfach eine Email an: redaktion@dmv-motorsport.de (mailto:redaktion@dmv-motorsport.de)

DIES KÖNNTE SIE EBENFALLS INTERESSIEREN

(/news-automobil/1070-die-ims-fahrt-fuer-den-guten-zweck) (/news-automobil/1619-reisezeit-